

Desde Bs. 50.000 y hasta 2 millones puede costar un celular

Autor Administrator
Friday, 13 de January de 2017
Modificado el Friday, 13 de January de 2017

Los caraqueños prefieren mandar a reparar los viejitos porque no le alcanza para uno

César Mijares | cmijares@dearmas.com

En vista de los altos costos que hasta ahora marcan los celulares, la mayoría de los caraqueños prefieren mandar a reparar los "potes" viejos que habrían dejado olvidados en algún lugar de su casa, según informaron ciertos encargados de tiendas de servicios técnicos para teléfonos celulares.

Modelos como Motorola, Blackberry, Nokia, Hawej, LG y los primeros Samsung que salieron en el mercado han ido reapareciendo, pues actualmente los celulares más económicos pueden costar entre Bs. 50 mil y 70 mil el modelo básico, sin WhatsApp ni aplicaciones extras, solo para hacer llamadas y mensajes, según un recorrido por tiendas de telefonía móvil.

Las solicitudes de reparación a los celulares "baratos" ha incrementado, así lo aseguraron algunos entrevistados, quienes indicaron que, lo que más reparan en esos casos son los pin de carga, software y "muerte súbita" (cuando deja de funcionar la tarjeta madre), las reparaciones van desde Bs. 3.000 hasta 10.000 dependiendo del modelo y lo que tenga el aparato. La tarjeta madre suele costar entre Bs. 30.000 y 80.000.

Por otro lado, los repuestos también son costosos. Una pantalla de Samsung S4 puede costar Bs. 360.000 o 450.000, mientras que la de un S3 tiene un precio de Bs. 305.000.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/149579/desde-bs--50-000-y-hasta-2-millones-puede-costar-un-celular---fotos-.html>